

つる 子どもまつり

来る五月十八日(日)、都留文科大学と楽山公園において、「第十七回つる子どもまつり」が開かれます。

今年も、午前中は人形劇、工作、映画、影絵、あそび、音楽の国など、さまざまな内容の企画があります。

午後はグラウンドに出て、みんなでダンボール箱などを使って工作をしたり、フォークダンスをしてあそびます。

素敵な感動が得られるよう準備を進めています。

私達は、現在の子どもをとりまく、さまざまな問題を学び、改善してゆきたいと考え、活動しています。

現在、毎週金曜日夜七時半から、社会教育会館で実行委

員会を行っています。

市民の皆さんの、多数の参加をお願いいたします。気軽

にのぞいてみてください。

また、当日だけ手伝っていただく指導員を募集しています。

第十七回つる子どもまつり

実行委員会

連絡先

・桑野直美 ☎(45)2767

・阿部直俊 ☎(45)2702

四月一日に都留市内の小学校に四百十一名のピカピカの一年生が入学いたしました。

その中に何日もたたないのに疲れの見える子がでてきます。入学する前はピチピチして体も丈夫だったのに入ったとたん、毎日肩をおとし、下をむき、ランドセルを重そうにして学校から帰ってきます。

なにを聞いても答えなくて、「ママはよく明日も学校へ行くの」などと言う。学校が重荷に見えるようになった子を見ると親は、「おろおろ」してしまいます。

入学児がこのようになるのはごく当たり前で、普通の子がこのようになるのです。

これは新入学児が入学前にもっていた学校に対するイメージと毎日の学校生活とのイメージのちがいがかるるので

「ママ、ぼく 疲れてるの」



す。特に大きい学校で、いくつもの保育園・幼稚園から新入児が入ってきた学級ではなお大変です。友だちもすくなく、教室でポツンとしていたりするとなおさらに負担がかります。

と接することがよいと思えます。ひどい子になると微熱がつづいたり、学校へ行く前、腹痛がしたりする子もあります。これも五月中ごろから六月にかけて終り元気になります。

こうなると親は、「今日はどうだった。友達は。先生は。」など学校でのようすを全部ききたくなります。でも子どもにとると、なれない学校でせい

ばいがんばっているのですから、あまり学校の様子をきかないことです。「今日も元気でよかったね」とあつさり

これは小学生だけでなく、中学生・高校生でもなりますし、新入社員がなることもあります。(N・H・K 教育相談専務)

教育相談について

子どものことで心配なことがあったり、いつもより変わったことがあった時はぜひ教

郷土資料館の建設にと

二〇〇万円を

中大路千代子さんが寄贈

短歌同人誌「須管野」を主宰している中大路千代子さんが、四月十七日市役所を訪れ「美術館や郷土資料館の建設に使ってほしい」と、二月一日に他界した亡夫(中大路季武さん)の香典の一部二〇〇万円を寄贈しました。

■相談内容■
ことばが遅い・勉強がたい・わがまま・乱暴・いじめ・つめをかむ・学校へ行きたくない・盗み・家出・友達がない・その他子どものことで心配なこと。

このような事で(子どものことならなくても)相談にきてください。
あなたの秘密は固く守ります。教育上必要なら学校と連絡もとります。県の教育センターや他の教育相談室とも連絡がとれます。

おいでになる前に電話をいただきたいと思います。
☎(43)1111 内線216
「教育相談室」

都留市の気象

	61年3月	60年3月	10年間の平均
最高気温	(9) 18.2℃	(26) 23.7℃	21.2℃
最低気温	(3) -5.5℃	(4) -2.7℃	-5.6℃
平均気温	4.5℃	5.4℃	5.8℃
降水日数	1mm以上7日	1mm以上10日	1mm以上10日
降水量	164.0mm	114.0mm	93.5mm
平均湿度	70%	74%	67%

火災発生時の情報は
(43)0099へ

都留市消防署調べ()はその日



なお、中大路さんは、昭和五十九年にも市立図書館蔵書充実のために、二〇〇万円と多数の蔵書を寄贈しています。